

Gobierno francés rechaza Superliga europea de fútbol



Superliga

París, 20 abr (PL) La ministra francesa de Deportes, Roxana Maracineanu, fustigó la decisión de 12 poderosos clubes de crear una Superliga europea de fútbol, iniciativa que acusó de anteponer el marketing y los intereses comerciales a los deportivos.

Sería un verdadero terremoto si se materializa, no solo para el fútbol europeo, también para el deporte en general, advirtió la alta funcionaria en declaraciones a la cadena Franceinfo.

La subcampeona olímpica de Sídney-2000 en natación instó a la Unión Europea a actuar, en aras de evitar que varios de los mejores equipos con muchos de los mejores jugadores establezcan un torneo VIP sustentado únicamente en lo comercial.

En realidad estaríamos hablando de una ruptura entre los clubes más ricos y el resto, dijo la ministra,

quien resaltó que la UEFA y la FIFA fijasen postura contra la Superliga, al igual que algunos gobiernos, entre ellos el francés.

De acuerdo con Maracineanu, resulta importante confiar en las instancias deportivas para que no se permita 'hacer cualquier cosa' en el mundo del fútbol.

Los equipos españoles Real Madrid, Barcelona y Atlético de Madrid, los ingleses Arsenal, Chelsea, Liverpool, Manchester City, Manchester United y Tottenham Hotspur, y los italianos Juventus, Milán e Inter de Milán fundaron la Superliga, a la cual se unirían tres clubes aún no revelados y cinco que clasificarían en torneos domésticos.

Clubes importantes como el Bayern Munich alemán y el PSG francés parecen al margen de la iniciativa, que comenzaría en agosto con partidos entre semana, dos grupos de 10 escuadras con duelos de ida y vuelta y una fase final similar a la Champions.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/254664-gobierno-frances-rechaza-superliga-europea-de-futbol>



Radio Habana Cuba